

شركة أعمال تعلن عن موافقة مجلس الإدارة على بيع شركة إيمو قطر

الدوحة، قطر - ٢٩ أكتوبر ٢٠٢٥ - يسر شركة أعمال ش.م.ع.ق. (أعمال)، إحدى أبرز وأكبر مجموعات الأعمال متنوعة الأنشطة وإحدى أسرعها نمواً بالمنطقة، أن تعلن عن موافقة مجلس إدارتها على بيع شركة "إيمو قطر ذ.م.م."، وهي شركة غير نشطة مملوكة بالكامل لشركة أعمال، إلى شركة "فريجنز لهياكل الصلب الشرق الأوسط قطر ذ.م.م." إحدى الشركات الزميلة لشركة أعمال والتي تمتلك فيها شركة أعمال حصة ٤٠٪ وذلك مقابل ٦,٥ مليون ريال قطري. وقد تم تحديد هذا المبلغ ليعادل قيمة المصاريف التي تم دفعها في السنوات السابقة كإيجار لأرض ممنوحة من مناطق ورسوم تراخيص وغيره. وبذلك فإن هذه الخطوة ستدعم مستقبلاً سياسة التوسع لدى شركة فراينز عن طريق تعزيز القدرة الانتاجية مما يمكنها من تلبية الطلب المتزايد في السوق وبالتالي تحقيق نمو يعود بالفائدة على جميع اصحاب المصلحة.

وفي تعليقه على هذا القرار، صرح السيد راشد المنصوري، الرئيس التنفيذي لشركة أعمال، قائلاً: "تعكس هذه الخطوة التزامنا المستمر بتعزيز كفاءة أعمالنا والتركيز على الأنشطة ذات القيمة المضافة التي تدعم نمو شركتنا التابعة والزميلة. ومن خلال بيع شركة إيمو قطر إلى "شركة فريجنز لهياكل الصلب الشرق الأوسط قطر ذ.م.م."، ستمكن فراينز من الاستفادة من هذه الصفقة لتعزيز قدراتها الإنتاجية وتلبية الطلب المتزايد في السوق، بما يساهم في تحقيق نمو مستدام يعود بالنفع على جميع أصحاب المصلحة".

-انتهى-

للتواصل وللمزيد من المعلومات:

info@aamal.qa

ir@aamal.qa

شركة أعمال ش.م.ع.ق.

نبذة عن شركة أعمال ش.م.ع.ق.

تعتبر شركة أعمال إحدى أكبر وأسرع مجموعات الأعمال نمواً وأكثرها تنوعاً في منطقة الخليج، وتم إدراجها في بورصة قطر منذ شهر ديسمبر عام 2007، وكما في 28 أكتوبر ٢٠٢٥، بلغت القيمة السوقية للشركة 5 مليار ريال قطري (1.3 مليار دولار أمريكي).

تتنوع عمليات أعمال على نطاق واسع وتضم ٣٢ وحدة أعمال نشطة (شركات تابعة ومشروعات مشتركة) مع مراكز رائدة في السوق في قطاعات الصناعة، والتجزئة، والعقارات، وإدارة الخدمات، والمعدات الطبية والأدوية، وتوفر شركة أعمال للمستثمرين فرصة الاستثمار عالية الجودة والتوازن في النمو المتسارع للاقتصاد القطري وتطوره. للمزيد من المعلومات حول شركة أعمال، يرجى زيارة الموقع الإلكتروني: www.aamal.qa



Aamal Company Announces Board Approval on the sale of IMO Qatar

Doha, Qatar – 29 October 2025 – Aamal Company Q.P.S.C. (Aamal), one of the region's largest and most diversified companies, announced today that its Board of Directors has approved the sale of IMO Qatar W.L.L., a dormant fully owned subsidiary of Aamal, to Frijns Structural Steel Middle East W.L.L., an associate which Aamal holds a 40% stake, for an amount of QAR 6.5 million.

This amount agreed upon reflects the value of expenses previously incurred over past years, including rent for land granted by Manateq, licenses, and other costs. This step is expected to support Frijns future expansion strategy by enhancing its production capacity to meet increasing market demand, thereby generating growth and adding value to all stakeholders.

Commenting on the decision, Mr. Rashid Al-Mansoori, Chief Executive Officer of Aamal Company Q.P.S.C., said:

"This step reflects our ongoing commitment to optimizing our business portfolio and focusing on value-added activities that support the growth of our subsidiaries and associates. By selling IMO Qatar to Frijns Structural Steel Middle East, we are enabling Frijns to capitalise on this acquisition to enhance its production capacity and better meet the growing market demand, ultimately driving sustainable growth that benefits all stakeholders."

-ends-

For inquiries and more information:

ir@aamal.qa

info@aamal.qa

About Aamal Company Q.P.S.C.:

Aamal is one of the Gulf region's most diversified conglomerates and has been listed on the Qatar Stock Exchange since December 2007. As at 28 October 2025, the Company had a market capitalisation of QAR5 bn (US\$ 1.3bn).

Aamal's operations are widely diversified and comprise 32 active business units (subsidiaries and joint ventures) with market leading positions in the key industrial, retail, property, managed services, and medical equipment and pharmaceutical sectors, thereby offering investors a high quality and balanced exposure to Qatar's wider economic growth and development.

For further information on Aamal Company, please refer to the corporate website: <http://www.aamal.qa>